

Entregará Cuba nuevas becas de salud a estudiantes de Jamaica



Kingston, 13 ago (RHC) Cuba entregará este jueves nueve becas de salud para estudiantes de Jamaica, en ceremonia virtual debido a la pandemia de la Covid-19, y como muestra de su compromiso con el desarrollo profesional de los pueblos del Caribe.

De acuerdo con datos de la misión estatal de Cuba en Jamaica, los galardonados tendrán la oportunidad de cursar sus estudios en medicina, enfermería y de especialización de posgrado en instituciones de la enseñanza superior de la mayor de las Antillas.

El comité de selección escogió a esos estudiantes luego de revisar medio centenar de postulaciones, entrevistar a una veintena de candidatos preseleccionados y debates que ponderaron competencia, necesidad y compromiso social.

Representantes de los ministerios de Hacienda y Funciones; Finanzas y Servicios Públicos; de Salud y Bienestar; Educación, Juventud e Información; y de Relaciones Exteriores de Jamaica junto con miembros de la Asociación de Graduados y de Amistad, así como la embajada de Cuba en el país y los jefes de las brigadas de salud y educación realizaron el proceso de otorgamiento de las becas.

El Programa de Becas entre los dos países caribeños data de la década de 1970 y hasta la fecha más de 600 jamaicanos cursaron sus estudios en centros cubanos.

Actualmente, alrededor de medio centenar de jóvenes de Jamaica estudian mediante becas otorgadas la carrera de Ciencias Médicas en diferentes universidades de la mayor de las Antillas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/231454-entregara-cuba-nuevas-becas-de-salud-a-estudiantes-de-jamaica>



Radio Habana Cuba